



El premio *Ínsula del Ebro* alcanza su IV edición y aumenta su cuantía con el apoyo de "la Caixa"

- La Asociación Aragonesa de Escritores expresa su respaldo al premio por su contribución a la "creación y difusión literaria" en Aragón y su "vocación internacional"
- A partir de esta edición, el premio será bienal y la cuantía del galardón se incrementa en 6.000 euros, hasta los 18.000
- El río, en su sentido más amplio, debe ser el elemento esencial de las obras que se presenten

3 de junio de 2009. El delegado del Gobierno en Aragón, Javier Fernández, el presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro (CHE), Rafael Romeo, y el delegado general de "la Caixa" en la zona de Aragón, La Rioja y Navarra, Raúl Marqueta, han presentado esta tarde, en la Feria del Libro de Zaragoza, las bases del premio de novela *Ínsula del Ebro* que, en 2009, llega a su cuarta edición.

Las nueve delegaciones del Gobierno de las comunidades de la Cuenca del Ebro y la Confederación Hidrográfica del Ebro convocan el certamen que este año patrocina "la Caixa" y que incrementa su dotación hasta los 18.000 euros. La firma del convenio que establece la participación del nuevo patrocinador en el premio se ha formalizado también esta tarde en la Feria del Libro zaragozana.

En 2009, el premio *Ínsula del Ebro* ha recibido además el apoyo de la Asociación Aragonesa de Escritores (AAE). Durante el acto de presentación, el presidente de la Asociación, José Luis Corral, ha destacado la contribución que este premio ha supuesto en el panorama creativo y literario "ampliando el abanico de opciones disponibles tanto para autores como para lectores", así como su "voluntad de traspasar fronteras". En este sentido, el escritor y representante del Jurado de este



premio, Ramón Acín, ha recordado que el argentino Alberto Cambas Sabaté ganó la tercera edición del *Ínsula* con su novela **El río voraz**.

El delegado del Gobierno en Aragón, Javier Fernández, y el presidente de la CHE, Rafael Romeo, han manifestado su satisfacción por la trayectoria de este premio que, tras dar sus primeros pasos, se va consolidando en cada edición y camina hacia la madurez.

Por su parte, el delegado general de "la Caixa" en Aragón, Raúl Marqueta, ha asegurado que la iniciativa de este premio es, sin duda, "una manera más de apoyar la creatividad narrativa y dar una oportunidad a los escritores que cuentan con una obra de calidad que merece ser conocida por el público".

Convocatoria bienal

La edición del premio *Ínsula del Ebro* de 2009 presenta dos novedades fundamentales respecto a la anterior. Por un lado, el premio se convocará cada dos años, será bienal, y, por otro, la cuantía del galardón se incrementa desde los 12.000 euros de ediciones anteriores hasta los 18.000.

En otros aspectos, el certamen conserva las bases de años anteriores: el río, en su sentido más amplio, como elemento esencial de los textos que se presenten, la extensión de entre 150 y 200 páginas de las obras y la publicación y distribución nacional de la novela ganadora por la editorial aragonesa Prames.

El plazo de admisión de originales finalizará el 30 de diciembre de este año. El Jurado de la cuarta entrega del premio de novela *Ínsula del Ebro* se reunirá en la primavera de 2010. La convocatoria puede consultarse en la página www.aragon.map.es en el apartado [Actualidad-Convocatorias](#).